



Sunset Dinner Masner.

Wöchentlich. Weekly.

Genießen Sie kulinarische Köstlichkeiten im Restaurant Monte Mare während einem wunderschönen Sonnenuntergang im Masnergebiet. Der Masner Express bringt Sie anschließend sicher und bequem ins Tal zurück (inkl. Shuttle-Service in Ihre Unterkunft).

Preise:

Erwachsene € 144,00 . Kinder Jhg. 2010–2018 € 101,00
Alle Kinder erhalten einen eigenen (Kinder-)Sitzplatz, die Mitnahme auf dem Schoß der Eltern ist aus sicherheitstechnischen Gründen nicht erlaubt. Die Mitnahme von Kindern bis Jhg. 2019 ist leider nicht möglich. Preise exkl. Bergbahnticket/Skipass.

Reservierung erforderlich – online unter www.serfaus-fiss-ladis.at (Eventtickets), Tel. unter +43/5476/6203 oder an den Kassen der Talstation Komperdellbahn oder direkt im Restaurant.

Bei jeder Witterung.

Enjoy culinary specialities in the Monte Mare restaurant and the beautiful sunset at the Masner. Also included: valley descent on the Masner Express and transport to the hotel.

Prices:

Adults € 144.00 . Children born 2010–2018 € 101.00
Children get their own seat. For security reasons sitting on the parent's lap is not allowed. Transportation of children born 2019 or later is not possible. Valid ski pass required.

Reservation essential: online www.serfaus-fiss-ladis.at (event tickets), by phone +43/5476/6203 or at the Komperdellbahn ticket offices or in the restaurant.

In all weather conditions.